



Derzeit muss nahezu jede europäische Ferienfluggesellschaft auf Fremdgerät zurückgreifen, um ihr Angebot in vollem Umfang abfliegen zu können. Wenn es auch noch zu technisch-bedingten Ausfällen kommt, werden mitunter auch Großraumflugzeuge kurzfristig angemietet. So nun geschehen bei Corendon Airlines, die einen Airbus A330 von Atlas Global nach Linz schickte



Ein Airbus A330-300 der Atlas Global, ein Airbus A330-300 mit 359 Sitzplätzen, A321 für Corendon (Foto: M. ...)



Die A330-300 ist ein zweiflügliges Langstreckenflugzeug (F-DAS M-DAS) für einen Urlaubsflug nach Antalya in ein



Atlas Global hat zwei Airbus A330-200 im Leasing, die zuvor bei TAM in Brasilien flogen